

Campeón cubano viaja hoy a Caracas para Serie del Caribe de Béisbol



Abanderan al campeón del béisbol cubano

La Habana, 31 ene (RR).- La selección de Agricultores, campeona de la I Liga Élite del Béisbol Cubano, viaja este martes hacia Caracas para intervenir en la Serie del Caribe.

El equipo fue abanderado el lunes en el estadio Latinoamericano, de La Habana, por el vicepresidente Primero del INDER, Raúl Fornés.

El capitán del conjunto Carlos Benítez, recibió la enseña nacional de manos de Raúl Fornés, en ceremonia donde lo escoltaron el receptor Yosvani Alarcón y el inicialista Guillermo Avilés.

Rafael Viñales, el jugador más valioso de la Liga, se comprometió en nombre de sus compañeros a entregarse en cada salida al terreno y luchar por una destacada actuación.

Por su parte Juan Reinaldo Pérez Pardo, Presidente de la Federación Cubana de Béisbol, recordó que Cuba es fundadora de las Series de Caribe y exhortó a los jugadores a salir a la grama, con la misma combatividad con la que terminaron la Liga Élite.

Uno de los 5 refuerzos de Agricultores para la Serie del Caribe, prevista del 2 al 10 de febrero, es el jardinero Denis Laza, de Mayabeque.

La selección de Cuba, dirigida por Carlos Martí, debutará el jueves en la Serie del Caribe ante WildCasts de Curazao, selección que cuenta en sus filas con varios jugadores que estarán con los Países Bajos en el V Clásico Mundial.

Con información de Guillermo Rodríguez

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/312204-campeon-cubano-viaja-hoy-a-caracas-para-serie-del-caribe-de-beisbol>



Radio Habana Cuba